



Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim e.V.

## **Pressemitteilung**

### **Einweihungsfeier der neuen Palliativeinheit an der GRN-Klinik Sinsheim**

#### **Musikalische Lesung „Hoamzuus“ mit Arnim Töpel**

**Sinsheim.** Der Verein Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim e.V. lädt zusammen mit den GRN Gesundheitszentren Rhein-Neckar herzlich ein zur offiziellen Einweihungsfeier der neuen Palliativeinheit an der GRN-Klinik Sinsheim. Sie findet statt am Sonntag, dem 12. November, um 11:00 Uhr im alten Eingangsbereich der GRN-Klinik Sinsheim (Alte Waibstadter Str. 2). Der Verein freut sich sehr, im Rahmen dieser Feierstunde Arnim Töpel begrüßen zu dürfen. Passend zum Anlass steht seine musikalische Lesung „Hoamzuus“ auf dem Programm, in der er sich den Themen Abschied und Neubeginn einfühlsam nähert. Grußworte werden GRN-Geschäftsführer Rüdiger Burger und Oberbürgermeister Jörg Albrecht sprechen. Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen, für Sitzgelegenheiten ist gesorgt.

Bereits am 2. Oktober ist die neue Palliativeinheit auf der Station S5 mit sechs Betten in Betrieb genommen worden. Hier können Patienten und ihre Angehörigen nach palliativmedizinischen Gesichtspunkten adäquat versorgt und betreut werden. Die Patientenzimmer sind freundlich und hell eingerichtet und verfügen über einen Aufenthaltsbereich und Balkon. Die Kosten für entsprechende Einrichtungsgegenstände sowie für einen Freisitz, der auch für bettlägerige Patienten erreichbar ist, hat die Initiative Palliativ-Versorgung übernommen. Sie unterstützt auch die palliativmedizinische Weiterbildung für Pflegekräfte und Ärzte sowie begleitende therapeutische Angebote für Patienten (vor allem Musiktherapie). „Der neue Palliativbereich ist ein wichtiger Meilenstein unserer Vereinsarbeit. Der Verein sieht sich auf einem guten Weg, die stationäre Palliativ-Versorgung in Sinsheim und der Region nachhaltig verbessern zu können. Das freut uns sehr und macht uns auch ein wenig stolz“, sagte Dr. med. Bärbel Kuhnert-Frey, Vorsitzende des Vereins, heute anlässlich der Vorankündigung.



## Initiative Palliativ-Versorgung Sinsheim e.V.

Palliativmedizin ist unverzichtbarer Bestandteil der Versorgung von Menschen mit lebensbegrenzenden Erkrankungen. Das erste Zimmer zur separaten Versorgung von Palliativpatienten besteht bereits seit über fünf Jahren. Im März 2014 konnte dann das zweite Palliativzimmer an der GRN-Klinik Sinsheim seiner Bestimmung übergeben werden. Die stationäre Palliativ-Versorgung an der GRN-Klinik ist sehr eng vernetzt mit dem PalliativeCareTeam Kraichgau, das die ambulante Behandlung von Patienten unterstützt.

**Kontakt:**

Dr. Petra Seeker  
Hettenbergring 68  
74889 Sinsheim  
Telefon: 07261 4023920  
Telefax: 07261 4023921  
E-Mail: [info@palliativ-sinsheim.de](mailto:info@palliativ-sinsheim.de) , [www.palliativ-sinsheim.de](http://www.palliativ-sinsheim.de)